

Der Skoda Octavia RS steht künftig etwas unter Strom

Mit der vierten Generation des Octavia wird Skoda dem Topmodell einen Plug-in-Hybridantrieb spendieren. Seine Premiere feiert der Octavia RS iV auf dem Genfer Automobilsalon Anfang März. Das Serienmodell aus der tschechischen Bestseller-Baureihe wird es sowohl als Limousine als auch als Kombi geben. Vorerst gibt es nur Designskizzen. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Designskizze des Skoda Octavia RS iV.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda



Designskizze des Skoda Octavia RS iV.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda



Designskizze des Skoda Octavia Combi RS iV.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda